



## La movilidad de estudiantes y profesores marca la cumbre del Grupo Compostela

### ■ R. R. / WORD

**SALAMANCA.** Analizar el papel de la responsabilidad social corporativa en la educación superior y potenciar la movilidad de estudiantes y profesores son los principales hilos argumentales de la cumbre que celebra en el Colegio Fonseca el Grupo Compostela de Universidades. El rector Ricardo Rivero destacó ayer, instantes antes de la inauguración, que la asamblea general que el Grupo Compostela de universidades es también una «oportunidad más para visibilizar las redes internacionales» en las que participa la USAL. Rivero explicó que esta agrupación reúne a universidades de tres continentes y se refirió a los programas de movilidad de estudiantes, especialmente, del grupo por lo que, según sus palabras, «favorece la internacionalización de nuestros estudiantes que en el contexto de la globalización es tan necesaria».

El encuentro, enmarcado en el VIII Centenario de la USAL, aborda también cuestiones como la igualdad entre hombres y mujeres y la Agenda de Desarrollo Sostenible de Naciones Unidas 2030.